



Diputadas mexicanas defienden paridad de género desde el Palacio de Eliseo



- *La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, participó como oradora en la Cumbre de Presidentas de Cámaras Bajas en París.*

PARÍS, FRANCIA. – Desde el Palacio de Eliseo, la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de México, Marcela Guerra Castillo, compartió un poderoso mensaje en la Cumbre de Presidentas de Cámaras Bajas en París.

Con la presencia de líderes parlamentarias de naciones como Alemania, Bélgica, Sudáfrica, Tanzania, Indonesia, España, Francia y México, Guerra Castillo resaltó la importancia crítica de la igualdad de género y la paridad política en la construcción de sociedades más inclusivas y democracias sólidas.



La presidenta subrayó que la presencia de mujeres en posiciones de liderazgo y toma de decisiones no es meramente simbólica, sino un derecho fundamental. 'En México, las mujeres representan más del 50% de la población, siendo un pilar esencial para el desarrollo de instituciones democráticas fuertes y sociedades inclusivas', enfatizó.

A través de la resiliencia, solidaridad y activismo continuo, Guerra Castillo reconoció que, aunque se han logrado avances significativos, aún persisten desafíos como la violencia de género, las brechas salariales y la falta de políticas públicas con perspectiva de género.

La Cumbre, dirigida por Yaël Braun-Pivet, Presidenta de la Asamblea Nacional de Francia, sirvió como plataforma para compartir estrategias y experiencias en la lucha por la igualdad de género.

La Presidenta Guerra Castillo destacó el compromiso de México con la paridad de género, mencionando reformas constitucionales recientes, incluyendo la 'Ley 3 de 3', que impide a personas con antecedentes de violencia familiar, sexual o deudas alimentarias, ocupar cargos públicos.

Este encuentro también fue una oportunidad para dialogar sobre el aumento de la violencia contra las mujeres en el ámbito político, reconociendo la necesidad de reformas legales y electorales que protejan efectivamente a las víctimas. La participación activa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación fue subrayada como crucial en este aspecto.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/03/07/diputadas-mexicanas-defienden-paridad-de-genero-desde-el-palacio-de-eliseo-internacional/>